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Zusammenfassung

        
Es wird über einen Fall erfolgreicher Entfernung eines in den rechten Ventrikel und die linke Pulmonalarterie embolisierten strahlenabsorbierenden Führungsdrahtes aus dem Herzen in die rechte Vena iliaca externa und Vena femoralis communis berichtet und dessen nachfolgende vollständige Beseitigung durch Venotomie. Die perkutane Entfernung derartiger Fremdkörperembolien sollte möglichst sofort nach ihrer Erkennung eingeleitet werden. Der Versuch der perkutanen Entfernung ist wegen des erheblich verminderten Risikos im Vergleich zu einer Thorakotomie zunächst vorzuziehen.


      
        
Summary

        
Successful removal of an opaque guide-wire from the right ventricle and left pulmonary artery is reported. The wire was extracted into the right external iliac and common femoral vein and then removed by a venotomy. Percutaneous removal of embolised foreign bodies should be carried out as soon as possible. An attempt at percutaneous removal is to be preferred to a thoracotomy because of the considerably reduced risk.
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